

# *Jasiel Rivero observe au pied de la lettre le confinement social en Espagne*

---



La Havane, 17 avril, (RHC).- Le basketteur cubain, Jasiel Rivero, a déclaré à Prensa Latina qu'il observe au pied de la lettre les mesures sanitaires pour éviter la contagion du nouveau coronavirus.

Embauché par le Club espagnol Burgos, le Cubain avoue que le basket est sa plus grande passion.

«Jouer au Burgos a été génial pour le développement de mon jeu. C'est vrai que la Liga est difficile, il y a une grande rivalité mais c'est une étape d'apprentissage. »

Âgé de 26, Jasiel Rivero avait éveillé l'attention des spécialistes lorsqu'il a joué pour des clubs de l'Uruguay et de l'Argentine. Au Burgos, il a fait un bon début. Au moment de la pause de la Ligue ACB en Espagne, il avait une moyenne de 6,8 points par match. Dans la Champions League il avait terminé avec une moyenne de 9,9 buts.

Aujourd'hui, Jasiel Rivero, est en plein confinement social.

«Ce sont cinq semaines d'isolement et même si c'est difficile j'observe toutes les mesures pour gagner le match à la quarantaine. Maintenant, il faut rester à la maison. »

Le basketteur cubain emploie son temps à faire des exercices physiques pour ne pas perdre la forme et à regarder des matchs de basket pour garder la motivation et le centre.

La reprise de la ligue en Espagne n'a pas encore de date. Cependant, Jasiel Rivero a appelé les amateurs à ne pas dégonfler. Il faut être contents, responsables pour entre tous et depuis nos foyers vaincre cette pandémie » a-t-il signalé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/220075-jasiel-rivero-observe-au-pied-de-la-lettre-le-confinement-social-en-espagne>



**Radio Habana Cuba**